

PROGRAMA DE MENTORES ACADÉMICOS PARA EMPRENDEDORES

Destinatarios

- Profesores/investigadores de la Universidad de Granada.

Objetivos del Programa

- Proporcionar a los alumnos y otros emprendedores miembros de la UGR un acompañamiento en el desarrollo de su proyecto emprendedor.

A veces el emprendedor carece de ciertos conocimientos o experiencias que podrían ayudarle a avanzar en su proyecto o a darle una mejor orientación. Es en este punto en el que el mentor académico, basado en el conocimiento especializado de su disciplina o área de investigación o por su experiencia propia con el mundo de la empresa, puede orientar al emprendedor en el desarrollo de su plan de negocio o de intraemprendimiento.

- Extender la función de tutor más allá de la labor académica reglada.

Conocer nuevos proyectos, ayudar a alumnos que están a punto de empezar su carrera como egresados a labrar su futuro con su propio proyecto, haber aprendido de los aciertos y errores pasados y transmitir ese conocimiento a los alumnos supone un nivel más en la figura del profesor-tutor-mentor, pues pasa a ser una persona de referencia para el emprendedor.

Requisitos

- Conocimiento del mundo empresarial.

Nadie mejor para asesorar a uno que empieza a andar que otro que ya ha recorrido un camino similar. Cuanto más amplio sea el conocimiento, menos esfuerzo supone y más resultados para el emprendedor que está siendo acompañado.

- Vocación de mentor.

El mentor debe transmitir confianza al mentorizado, saber valorar objetivamente a los demás y ser muy generoso, pues está compartiendo su conocimiento.

Programas necesitados de mentores académicos

- **Emprende tu TFG (MentoringTFG)**

El mentor académico puede ser el propio tutor del TFG, si forma parte del equipo de Mentores Académicos para emprendedores de la UGR, u otro profesor de dicho equipo. En este programa participan los alumnos de TFG cuya intención es que éste se convierta en un producto o proyecto empresarial. El mentor se encarga de aportar al alumno la visión empresarial y del sector, orientarlo en las búsquedas de oportunidades de negocio y plantearle cuestiones o retos relativos al aspecto empresarial del TFG.

- **TFG Interdisciplinares**

Puede haber uno o varios mentores académicos, idealmente los tutores de los TFGs que conforman cada TFG interdisciplinar, pero si dado el caso de que un tutor de TFG no forme parte del Equipo de Mentores Académicos, se recurriría a un miembro de éstos. También en este caso, el mentor se encarga de aportar al alumno la visión empresarial y del sector concreto en el que es especialista, y plantear cuestiones o retos relativos al aspecto empresarial del TFG interdisciplinar.

- IN2LAB Laboratorio de Innovación e Intraemprendimiento
 - Mentoring Costa Tropical

Son retos propuestos por empresas y entidades de la Costa Tropical, cuya solución se planteará por equipos de alumnos durante diez semanas lectivas en el primer cuatrimestre. Cada reto/equipo tendrá asignado un mentor de la empresa proponente y un mentor académico de la UGR. Éste ayudará a los alumnos participantes a elaborar un proyecto correcto y adecuado para resolver el problema planteado. Además, si el mentor académico considera que el proyecto puede tener más recorrido, puede proponer a los alumnos que lo continúen desarrollando como su TFG a partir de febrero.
 - Otros programas de Intraemprendimiento

Cómo Funcionará el Programa de Mentores Académicos

Desde la coordinadora General de Emprendimiento, cada vez que un proyecto requiera de un Mentor Académico se asignará un profesor del equipo siguiendo criterios de idoneidad y equidad en la carga de trabajo.

El mentor podrá reunirse con los alumnos tantas veces como consideren oportuno, si bien muchas de las cuestiones podrán resolverse por correo electrónico. Lo normal es que la carga de trabajo sea similar a una tutorización de prácticas en empresa.

Al final de cada curso, los emprendedores valorarán a sus mentores, y éstos a sus mentorizados, de forma que las respuestas sirvan de retroalimentación para el siguiente curso.

Cómo Inscribirse

Hemos creado un formulario online para recopilar la información. En él se piden los datos básicos para poder organizar el Equipo de Mentores Académicos y poder asignar los proyectos y alumnos a la/s persona/s más adecuada/s.

El formulario online está accesible desde:

<http://goo.gl/forms/j45yzJdRiBYNsPKq1>

Y además

- Se habilitará en la web de UGR emprendedora un espacio con el listado de todos los Mentores Académicos.
- Se realizarán encuentros entre los Mentores Académicos para compartir experiencias y proponer nuevas actividades.

Más Información

Coordinadora General de Emprendimiento
Vicerrectorado de Estudiantes y Empleabilidad
ugremprendedora@ugr.es
<http://ugremprendedora.ugr.es>